

NEWSPAPER

Asesmen Lapangan Prodi Sarjana Matematika, Tim Asesor LAMSAMA Kunjungi FMIPA Unud

Ray - BADUNG.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 26, 2023 - 23:21



Fakultas MIPA Unud mendapat kunjungan Tim Asesor Lembaga Akreditasi Mandiri Sains Alam dan Ilmu Formal (LAMSAMA), Senin (24/7/23).

BADUNG - Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (MIPA) Universitas Udayana (Unud) mendapat kunjungan Tim Asesor Lembaga Akreditasi Mandiri

Sains Alam dan Ilmu Formal (LAMSAMA), Senin (24/7/23). Kunjungan itu dalam rangka Asesmen Lapangan Akreditasi Prodi Sarjana Matematika.

Asemen dibuka oleh Wakil Rektor Bidang Akademik Prof. Dr. Ir. I Gede Rai Maya Temaja, MP, bertempat di Gedung Dekanat Fakultas MIPA Kampus Unud Bukit Jimbaran. Tim asesor yang hadir dalam asesmen ini Prof. Dr. Roberd Saragih, MT (ITB), dan Prof. Dr. Isnani Darti, S.Si., M.Si (UB).

Dekan FMIPA Unud, Prof. Dra. Ni Luh Watiniasih, M.Sc.,Ph.D, dalam sambutannya menyampaikan harapan agar tujuan dari asesmen lapangan ini dapat tercapai dengan baik. Dekan juga memaparkan visi misi Fakultas MIPA yang tercantum dalam Renstra Fakultas MIPA 2020-2024 yang selaras dengan Visi dan Misi Universitas Udayana. Berdasarkan hasil survei kepuasan yang dilaksanakan kepada mahasiswa, alumni, dosen, tendik, pengguna, dan mitra dapat disimpulkan bahwa sebagian besar responden menyatakan tingkat kepuasan yang baik dari empat kriteria penilaian kurang baik, cukup, baik, dan sangat baik.

berbasis OBE serta persiapan akreditasi Internasional ASIIN.

Pada bidang penelitian, Fakultas MIPA menghasilkan rata-rata publikasi ilmiah di atas 50 publikasi pertahun pada 2016-2022. Sementara dalam bidang pengabdian kepada masyarakat Fakultas MIPA juga telah banyak melaksanakan pengabdian di berbagai bidang baik secara nasional maupun internasional yang melibatkan berbagai komponen masyarakat, peneliti, dan mahasiswa.

Dekan juga mengatakan, pengembangan Fakultas MIPA kedepan sudah semakin baik. "Hal ini ditunjukkan dengan sudah digunakannya gedung baru berlantai 4 di kampus Jimbaran yang pemanfaatannya diperuntukkan sebagai ruang kelas, ruang laboratorium, ruang administrasi, serta ruang pimpinan Fakultas MIPA," kata Prof. Watiningsih.

Wakil Rektor Prof. Rai Maya Temaja menyampaikan ucapan selamat datang kepada tim Asesor di Universitas Udayana yang akan melaksanakan asesmen lapangan Prodi Sarjana Matematika. Harapannya kepada Tim Asesor agar dapat memberikan berbagai masukan, terutama untuk Prodi Matematika Fakultas MIPA Unud. Mudah-mudahan bisa meraih predikat yang lebih baik.

Tentunya belum sempurna apa yang diusulkan atau ditulis oleh tim task force yang telah dicermati di asesmen kecukupan. "Tim asesor hadir di sini untuk mencermati kita di asesmen lapangan, apabila ada hal-hal yang sudah kita kerjakan tetapi terlewatkan, untuk dapat diberikan kesempatan kepada program studi untuk melakukan penyempurnaan," kata Prof. Rai. (Tim)